



DONACIÓN DE

tejidos y ojos



"Lo que DEJAS ATRÁS no es lo que está GRABADO en MONUMENTOS DE PIEDRA, sino lo que está ENTRETEJIDO en la VIDA de LOS DEMÁS."

- Pericles

En este momento de tristeza y pérdida, le ofrecemos nuestro pésame. Esperamos que le sirva de consuelo saber que su ser querido puede ayudar a otros mediante la donación de sus tejidos y sus ojos.

La donación es un acto de gran compasión y generosidad, y deja un legado profundo. A través de este regalo extraordinario, su ser querido proporcionará a otros una esperanza renovada, la curación y la oportunidad de recuperar una vida plena y emocionante.

Como familia donante, usted recibirá apoyo de LifeSource en los meses y años venideros, incluidos recursos para sobrellevar el duelo y oportunidades para participar en eventos de recordación y para conectarse con otras familias en duelo cuyos seres queridos donaron el regalo de la vida. Debe saber que usted, su familia y su ser querido no serán olvidados.

Nuestros defensores de las familias donantes están aquí para dar apoyo en el camino de su duelo y responder a sus preguntas. Para contactarlos, llame al 1.888.536.6283 o escriba a familyservices@life-source.org.

Ayudar a los demás

Los cirujanos trasplantan los tejidos y ojos donados para salvar y curar la vida de sus pacientes. El *hueso* donado puede ayudar a aliviar el dolor y restaurar la movilidad de pacientes que sufren daños o pérdidas óseas a causa del cáncer, traumatismos o enfermedades. El *tejido conectivo* puede trasplantarse para reparar los ligamentos de la rodilla y recuperar la capacidad de caminar, o puede usarse en cirugías reconstructivas en pacientes con deformidad facial. La *piel* donada puede ayudar a los pacientes que necesitan una cirugía reconstructiva para reparar la pared abdominal, traumatismos faciales, quemaduras profundas o una mama después de una mastectomía por cáncer. Las *venas* y *arterias* pueden devolver a los pacientes la posibilidad de caminar, restablecer la circulación y salvar extremidades en riesgo de amputación. Las *válvulas cardíacas* donadas pueden salvar a niños que nacen con defectos cardíacos y ayudar a adultos con válvulas dañadas, permitiéndoles reanudar una vida normal. Para alguien que se enfrenta a la ceguera, la donación de *ojos* puede restaurar o preservar la visión. Los científicos e investigadores pueden utilizar los ojos y tejidos donados para descubrir nuevos medicamentos, técnicas quirúrgicas o curas de enfermedades para futuros pacientes.

El proceso de donación

Los miembros del equipo de LifeSource se sienten honrados de haber trabajado con su familia en el momento de la generosa donación de su ser querido. Aquí encontrará un breve resumen de lo que ocurre en el momento de la donación.

Hospital

El proceso de donación comenzó después de que se agotaran todos los esfuerzos por salvar la vida de su ser querido y de que los médicos declararan su muerte. El equipo de profesionales que atendió a su ser querido no participó en la autorización de la donación de tejidos y ojos ni en la recuperación de los órganos.

Oportunidad de donación

Nuestro equipo de LifeSource trabajó con profesionales médicos para determinar las oportunidades de donación de tejidos y ojos en función del historial médico de su ser querido.

Autorización de donación

Si su ser querido tomó la decisión de ser donante, le ayudamos a honrar su decisión. Es posible que su ser querido haya documentado su decisión marcando la casilla de su licencia de conducir o la tarjeta de identificación estatal, inscribiéndose en un registro de donantes en línea o mediante una instrucción anticipada.

Si su ser querido no tomó una decisión sobre la donación, se le pidió a usted que tomara una decisión sobre la donación en su nombre. Los miembros del equipo de LifeSource trabajaron con usted y su familia para completar las preguntas sobre el historial médico y social de su ser querido con el fin de garantizar la seguridad y la viabilidad de sus tejidos u ojos para el trasplante.

Recuperación de tejidos y ojos

El tejido donado por su ser querido fue recuperado por especialistas en una sala de cirugía o en el quirófano de un hospital. Si su ser querido fue donante de tejidos u ojos, esos regalos fueron recuperados por técnicos altamente capacitados y con gran cuidado y respeto.

Preparación del tejido y del ojo

Tras la recuperación, las donaciones de su ser querido se envían a uno de nuestros socios responsables de preparar el tejido o los ojos y determinar si son seguros para el trasplante. Ellos, a su vez, compartirán estas donaciones preparadas con un centro médico donde se realizará el trasplante.

Como las pautas para la donación y el trasplante de tejidos y ojos son muy estrictas, se requieren muchas pruebas y revisiones médicas. En función de los resultados de estas revisiones, algunos tejidos u ojos pueden considerarse no aptos para el trasplante. Esta exhaustiva revisión médica puede tardar muchos meses en completarse, lo que hace que el tejido donado se trasplante un año o más después de la donación. Gracias a este proceso integral podemos seguir ayudando a los miles de pacientes que esperan un trasplante.

Resultados del trasplante

Adjunta a este folleto se encuentra una carta de LifeSource en la que se explica qué se donó y cómo esas donaciones pueden ayudar a las personas necesitadas. Sepa que la donación de su ser querido se gestionó con gran cuidado, integridad y experiencia con la esperanza de proporcionar el mejor resultado posible para su familia y los posibles receptores.

Correspondencia con los receptores de tejidos

Dado que la comunicación de información sobre receptores de tejidos por parte de los hospitales es voluntaria, no se dispone de información personal y es posible que no tenga noticias de los receptores de tejidos de su ser querido. La preparación de los tejidos donados para el trasplante es un proceso extenso y es posible que no tengamos información sobre la donación de su ser querido en hasta cinco años. Tenga la seguridad de que la generosidad de su ser querido siempre será recordada por aquellos que recuperan sus vidas.

Correspondencia con el receptor de los ojos

El tejido ocular puede trasplantarse hasta dos semanas después de la donación. Puede escribirle en cualquier momento a la o las personas receptoras del/los ojos de su ser querido. Por favor, envíe su correspondencia a LifeSource y nos aseguraremos de que sea remitida a nuestra organización asociada que, a su vez, la remitirá al receptor o receptores de la donación de su ser querido. En algunos casos, nos enteramos de que el tejido ocular recuperado no es apto para el trasplante. En estos casos, es posible que las donaciones de su ser querido se destinen a la investigación o a la capacitación para ayudar a mejorar la salud de futuros pacientes.

LifeSource: quiénes somos

Somos una organización sin fines de lucro dedicada a salvar y curar vidas mediante la donación de órganos, ojos y tejidos en Minnesota, Dakota del Norte, Dakota del Sur y partes del oeste de Wisconsin.

LifeSource se ocupa de pagar todos los costos relacionados con la donación de tejidos y ojos de las familias a las que servimos. Si recibe una factura relacionada con la donación, póngase en contacto con nosotros lo antes posible. Puede comunicarse con nuestro Departamento de Finanzas llamando al 1.888.536.6283.





Andrew Erickson

Estos días, Andrew Erickson tiene mucho que cargar.

No es una metáfora: tiene mucho que cargar entre su joven hija Harriet y los gemelos Gus y Louie. Como padre, Andrew levanta, sostiene, ayuda,

consuela y carga a sus tres hijos innumerables veces cada día.

Andrew puede agradecer a otra persona su postura firme y sus fuertes piernas para sostener a sus dulces hijos. Recibió el regalo de un ligamento de un donante de tejidos.

Durante un juego de brumbol, Andrew se equivocó al hacer un swing. Su rodilla fue por un lado, la escoba por otro, y finalmente Andrew terminó en el hospital. Ya se había lesionado la rodilla en otro accidente deportivo unos años antes, y este nuevo giro significaba que tendría que reemplazar ese ligamento roto.

Andrew recibió un regalo muy especial de alguien a quien nunca conocería. Ese regalo de una persona compasiva que eligió ser donante de tejidos haría que Andrew volviera a caminar, a trabajar y a ser activo. Tras la operación, cuidando bien su nuevo ligamento y su rodilla en proceso de curación, Andrew decidió dar las gracias en una carta a la familia de su donante.

Sintió la necesidad de expresar su gratitud por lo que consideraba un regalo especial y quiso decirles que el legado de su ser querido era importante para él, en particular, así como para su familia.

Como enfermero en la UCI de neuromedicina, Andrew atiende a muchos pacientes. Como padre y marido, se preocupa por su familia. Como receptor, se preocupa y agradece un regalo que recibió de alguien a quien nunca conocería. Cada vez que camina por un pasillo hacia un paciente, o pone a un bebé en una cuna, puede agradecer a su donante. Y lo hace.

LifeSource

ORGAN, EYE AND TISSUE DONATION

2225 West River Road North
Minneapolis, MN 55411

Teléfono: 612.800.6100

Llamada gratuita: 1.888.5.DONATE

www.life-source.org